



Los premiados forman parte de 7 establecimientos escolares de la comuna, quienes consignaron sus cuentos e historias relacionadas con este club. También serán incluidos en los vuelos otros 35 niños que en años anteriores no pudieron cumplir su sueño

Nanette Andrade

Este sábado 10 de agosto un grupo de al menos 70 niños de Angol, iniciarán la celebración de su día con un paseo en avioneta sobre la ciudad, esto luego de resultar ganadores del concurso literario que realizó

el Club Aéreo como parte de sus actividades de aniversario. Los estudiantes pertenecen a 7 establecimientos educacionales de la comuna, quienes presentaron cuentos y escritos alusivos al club.

En función del anuncio de estos resultados, este miércoles se ofreció un punto de prensa en el que la directora de Desarrollo Comunitario de Angol, Katia Guzmán, junto al presidente del Club Aéreo Luis Ulloa y el presidente del club Muere Muere, Moisés Saedo, dieron a conocer los pormenores de la actividad que tendrá lugar este sábado en las instalaciones del club.

Guzmán en representación del alcalde Enrique Neira dijo que “estamos muy contentos una vez más de esta hermosa alian-

70 niños angolinos ganaron concurso literario del Club Aéreo: Volarán este sábado

za que la Municipalidad de Angol ha tenido con el Club Aéreo de Angol, que desde hace ya más de ocho años ha estado permanentemente apoyando a niños y niñas en entregarles un hermoso regalo, que es la posibilidad de volar, de surcar los aires. Y en esta oportunidad el Club Aéreo cumple 80 años, 80 años en nuestra comuna y realizó un concurso literario destinado a niños entre primero y séptimo básico de nuestra comuna. El premio va a ser que estos niños puedan efectivamente tener una hermosa actividad el día sábado 10 a partir de las 10:00 de la mañana, donde van a surcar los aires, van a volar”.

Asimismo, dijo Guzmán que la Dideco se hará presente con un pintacaritas, con la biblioteca, realizando una hermosa actividad enmarcada en el Día del Niño y de la Niña.

Por su parte, el presidente del Club Aéreo de Angol dijo que “como ya es tradición, una vez más estamos haciendo este vuelo cele-

brando este día del niño, como lo hemos hecho en muchos años, pero habíamos dejado varios años que no habíamos podido realizar esta actividad, producto de que las inclemencias del tiempo nos habían complicado, no pudimos hacerlo. Así que bueno, este año esperamos que el tiempo nos acompañe y poder hacerte el vuelo en las mejores condiciones”.

Ulloa explicó que van a volar unos 70 niños de los colegios de la comunidad de Angol, “y además también hay 30 niños, 35 niños que habían quedado pendientes en los años anteriores”.

Protocolos de seguridad En el mismo orden, Ulloa aseguró que se están tomando todos los protocolos de seguridad para que esta actividad se realice con todo el éxito esperado. Dijo que ayer en la tarde se reunirían con todo su equipo para distribuir las responsabilidades que tendrá cada uno este sábado. Además, “viene un inspector de la dirección de Aeronáutica de San-

tiago, que viene a controlar todo lo que sea necesario y a controlar además a los pilotos, licencias, aviones. Y después de eso vienen tres personas de la DGAC de Temuco, donde ellos nos van a estar controlando ese día y nosotros pasamos a ser torre, así que por lo tanto no puede entrar cualquiera (al espacio aéreo), no puede entrar ningún avión que no esté autorizado para llegar a Angol”.

Los niños ganadores deberán llegar al Club Aéreo, al lado del Hospital Mauricio Heyermann, a las 10:00 a.m., deben acudir con una autorización firmada por los papás para poder volar ese día o de lo contrario, si no está autorizado, no va a poder volar”.

Paseo en cuatrimotos Del mismo modo, los niños y niñas podrán disfrutar de forma adicional de un paseo en cuatrimoto, cortesía del Club Muere Muere que también se convirtió en patrocinante del evento. Este paseo se realizará en los alrededores del Club.